

El presidente del Consejo Evangélico de la región, Ángel Zapata, ha trasladado hoy esas peticiones al presidente de la comunidad autónoma, Fernando López Miras.



El presidente de la Región de Murcia, Fernando López Miras (centro), recibió al presidente del Consejo Evangélico de Murcia, Ángel Zapata. En la reunión también estuvo presente la consejera de transparencia, participación y portavoz, Noelia Arroyo. / [+Ampliar](#)

Escrito por ABC, EFE / Actualidad Evangélica
Miércoles, 11 de Julio de 2018 08:19

(MURCIA, 10/07/2018) La comunidad evangélica de la Región de Murcia ha reivindicado hoy que se extienda la enseñanza de esa religión a más colegios públicos de la comunidad autónoma, así como que se reconozca la presencia del capellán evangélico en los hospitales.

El presidente del Consejo Evangélico de la región, **Ángel Zapata**, ha trasladado hoy esas peticiones al presidente de la comunidad autónoma,

Fernando López Miras

, con quien ha mantenido un encuentro en el Palacio de San Esteban de Murcia.

Actualmente, unas 1.000 familias han solicitado que sus hijos estudien esta doctrina religiosa en

En esa reunión, ha explicado en rueda de prensa, le ha trasladado el deseo de ampliar el número de centros educativos públicos en los que se imparten clases de religión evangélica, unos 20 este curso y que llegarán a los 35 el curso próximo, principalmente en Murcia y Cartagena.

La comunidad evangélica de Murcia pide ampliar la enseñanza religiosa evangélica a otros colegios públicos

Escrito por ABC, EFE / Actualidad Evangélica
Miércoles, 11 de Julio de 2018 08:19



Escrito por ABC, EFE / Actualidad Evangélica